

ENERGIEEINSPARUNG

Die Entwicklung der Energiekosten sowie die ständige Erschöpfung der verfügbaren Ressourcen gab in den letzten Jahren Anlass zur Einführung des Energieeinsparungskonzepts, das einige lokale Verwaltungen, darunter das Land Südtirol, so umsetzen, dass besondere Zuschüsse an diejenigen vergeben werden, die ihre Immobilien sanieren und eine erhebliche Einsparung der für den Bedarf des Gebäudes notwendigen Energie erzielen möchten.

In diesem Sinne arbeitet unser Studio in erster Reihe, um den Kondominien, die es vertritt, verschiedene mögliche Maßnahmen vorzuschlagen, die eine höhere Energieleistung für die Immobilie bewirken können.

Abgesehen vom rein wirtschaftlichen Aspekt bezüglich der bereits auf gesamtstaatlicher und auf Landesebene bestehenden Zuschüsse möchten wir die Miteigentümer der Kondominien so aufklären, dass sie das Konzept der Energieeinsparung als effektive Investition für ihre Immobilie begreifen.

Was heute als wirtschaftliche Investition betrachtet werden kann, muss meiner Meinung nach auch als unvermeidliche Investition in Anbetracht der unzweifelhaften Notwendigkeit, alternative, umweltschonende Energiequellen zu erschließen, gesehen werden.

Bereits die neuen Richtlinien der Europäischen Union sehen eine allmähliche Herabsetzung der Zuschüsse für die Energiesanierung der Gebäude vor, wodurch ein Weg beschritten wird, der mit aller Wahrscheinlichkeit zur unvermeidlichen Verpflichtung führt, alle Gebäude den neuen Energieparametern anzupassen.

Auf dieser Seite führe ich einige Links auf, die Ihnen von Nutzen sein können, um sich über die Neuheiten auf Landesebene, auf gesamtstaatlicher oder auf europäischer Ebene in puncto Energieeinsparung zu informieren.

Für etwaige Beratungsleistungen stehe ich Ihnen gerne in meinem Studio zur Verfügung.

Thomas Zucchiatti

- [www.il risparmio energetico.info](http://www.ilrisparmioenergetico.info)

- www.provincia.bz.it/acque-energia

- www.energie-rinnovabili.net

- www.agenziacasaclima.it

- www.provincia.bz.it